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青年会議所とは 
青年会議所（JC）は、“明るい豊かな社会”の実現を同じ理想とし、次代の担い手た

る責任感を持った20歳から40歳までの指導者たらんとする青年の団体です。 
青年は人種、国籍、性別、職業、宗教の別なく、自由な個人の意志により、その居住す

る各都市の青年会議所に入会できます。 
50年の歴史をもつ日本の青年会議所運動は、めざましい発展を続けておりますが、現

在700余の地域に4万余名の会員を擁し、全国的運営の総合調整機関として日本青年会議
所が東京にあります。 
全世界に及ぶこの青年運動の中枢は、国際青年会議所ですが、114カ所の国及び地域

に101NOM（国家青年会議所）があり、約２２万人が国際的な連携をもって活動していま
す。 
日本青年会議所の事業目標は、“社会と人間の開発”です。その具体的事業としてわれ

われは市民社会の一員として、市民の共感を求め社会開発計画による日常活動を展開し、
「自由」を基盤とした民主的指導能力の開発を押し進めています。 
さらに日本の独立と民主主義を守り、自由経済体制の確立による豊かな社会を創りだす

ため、市民運動の先頭に立って進む団体、それが青年会議所です。 
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ご購読のお申し込みは（社）松山青年会議所まで 
TEL（089）941-0194　　無料 
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（社）松山青年会議所 
第５６代理事長 

郷田　明史 

理事長便り 理事長便り 理事長便り 
 

正岡子規 
青年会議所として１月１日から始まっ

た本年度も、ようやく折り返し地点を過

ぎ後半戦にさしかかりました。スタート

をきった頃と比べて組織として成長して

いるか、上半期において、私たちが思い

描いたとおりのまちづくり運動が展開で

きたかどうかを検証しながら、これから

行われる事業や運動に対しても精一杯取

り組んでまいります。 

　さて、地球温暖化防止、温室効果ガ

ス削減のために、２００５年の夏からスター

トした「COOL BIZ（クールビズ）」も、

すでに多くの職場で導入をされているよ

うです。この運動の根拠となった京都議

定書では、２０１２年までに１９９０年のCO２排

出量６%減を目標とすることが定められ

ており、地球温暖化対策の普及啓発を目

的として展開されている大規模な国民的

運動であることはご承知のとおりです。 

しかしながら、目的として『地球温暖

化対策の普及啓発』（条文では『現在及

び将来の国民の健康で文化的な生活の確

保に寄与』とある）が掲げられてはいる

ものの、そういった取り組みをされてい

るオフィスを訪問しても、明らかにエア

コンの温度が２８℃以下に設定されている

のではと、首を傾げてしまうケースを良

くお見受けします。 

松山青年会議所としても、この運動に

賛同し取り組み始めた当時より、「クー

ルビズはだらしない格好をするための言

い訳ではない」とお互いに話していたこ

とを思い出します。 

目的意識をしっかりと持ち、それを見

失うことなく取り組んでいくという基本

的なことを忘れてしまわないよう、全て

の運動･事業において、『何のための、誰

のためのＪＣ活動か』といったことを、

しっかりと見つめながら活動してまいり

ます。 

 

折り返し地点とはいえ、まだまだ大き

な事業も控えています。私たちのまちづ

くり運動に対する想いや、時々刻々と移

り行く環境の中で一番に考えたいこと、

そしてこのまちの未来がどうあるべきか

などを、ご参加頂く皆さんとともに考え

る場として設える『第２５回まつやま市民

シンポジウム』や、本年度より『主催者』

という立場を離れ『共催』として望む『第

１１回俳句甲子園　－全国高等学校俳句選

手権大会－』など、ここで手を休めるわ

けには参りません。『今年残すところ後

半戦』という括りだけではなく、『これ

から迎えるまつやまの未来へ繋げられる

まちづくり活動』を展開してまいります

ので、ぜひとも多くの皆様にご参画をい

ただきますよう、心よりお願いを申し上

げます。 

理
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2 0 0 8 年 度  
6 月 例 会  

平成20年6月17日（火）１８：３０～ 

松山市総合コミュニティセンター 
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出席優秀委員会　総務委員会 

２ http://www.m-jc.net/
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全国大会誘致推進委員会の担当にて行
われた６月例会では、「全国大会」につ
いての説明・意義などを勉強しました。 

本日の例会タイトルでもある全国大会
とは、（社）日本青年会議所の主催により、
毎年１０月に全国各地のＬＯＭが主管とな
り行われる『全国会員大会』のことであ
ります。我 （々社）松山青年会議所は、何
年後かの全国大会を「松山」に誘致しよ
うと現在活動しております。ではなぜ全
国大会を松山で行うのでしょう。そのメ
リットとは？ 
全国大会には４つの『益』があるとい
われています。主催者、主管、参加者そ
して地域。 
青年会議所は明るく豊かな社会を築く
ためにさまざまな事業を通してまちづく
りを行っています。全国大会誘致もまち
づくりのひとつの手段であると考えてい
ます。 
大会を主管することが目的ではない。
松山で開催することによって全国のメン
バーに来て頂き、「まつやま」ならでは
の良さを知り、いろいろな体験をするこ
とで全国へ向けての情報発信を行い、地
域が活性化しまちづくりの一助となるこ
とを目的としています。 
松山を訪れた全国のメンバーに何を感
じてもらい、何を各ＬＯＭ・各地域へ持
ち帰ってもらうのか。過去を振り返る大
会ではなく、未来を切り開く大会を開催
することが、これからの全国大会に必要
ではないかと思います。そしてなにより 



出向者のメンバー 

全国大会誘致推進委員会　宮谷委員長 

３ http://www.m-jc.net/
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も、訪れたメンバーに勇気を与え、参加
者全員が真剣に地域の活性化を考え、ど
んな小さな事でも、なにかひとつの気付
きを持って今後のまちづくりを行える様
な大会が理想の姿だと考えています。 
郷田理事長の所信にもありますが、『こ

のまちのために、我々の力を集めなにか
をしたい。決して何かをする事が目的で
はありません。「明るい豊かな社会」を
築くために何をすべきか、何が出来るの
か。』我々メンバーが何に気付き、今後
のＪＣ活動にどのようにして活かしてい
くべきか、自己満足で終わることなく、
地域のためになる全国大会が開催される
べきだと改めて考えさせられる例会であ
ったと思います。 
本題に入る前に、日本青年会議所・四
国地区へ出向している４名の方より出向
についての意見・感想などを伺いました。
なぜ出向しているのか、出向してどのよ
うに感じているかなどの質問に対し、率
直な意見を聞かせていただきます。 

井川委員長：積極的に参加し、さまざ
まな体験をすることにより、自己修練を
出来る機会がある場だと思う。 
大野副議長：出向は松山ＪＣのため、
自分自身のため。 
佐古運営専務：四国地区内のたくさん
の人に会える楽しみがある。また、ＡＳ
ＰＡＣ釜山大会に参加した際には、規模
の大きさを実感し、アジア圏のいろいろ
な人と交流できた。 
坪内事務局長：出向には『松山』の代 

表で来ているのだという意識が大事であ
ると思う。 
また、異国の地での大会では日本ＪＣ
のメンバーと交流することで、より一層
の友情を深めることが出来る。 

その他にも多くの出向者がいる中、今
回は代表して４名に意見を伺いました。
それぞれ違う場所で役割の違う職務を担
当していますが、出向はＬＯＭの代表で
あり地域の代表である。そして自己修練
の場であることが共通していえると思い
ます。今、日本で何が行われているのか、
今後どの方向に進むべきなのかを知る上
で、出向は非常に重要な役割を担ってい
ます。今後も出向者の各方面でのご活躍
を期待しております。 
　　　　　（広報委員会　松本　仁） 
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大会スローガン  

広 げ よ う 四 国 の 活 力 ！  
～「おせったいの心」あふれる地域を目指して～ 

土佐清水 
大 会 

　２００８年６月１４日（土）に土佐清水市立市
民文化会館にて２００８年度四国地区会員大
会土佐清水大会が開催されました。 
記念事業①須藤元気氏のトークライブ 
　１３時より１４時半まで行われました。須
藤元気氏はＵＦＣ－Ｊ王者の格闘家とし
て活躍していましたが２００６年に引退して
現在に至ります。２００５年には、四国八十
八箇所お遍路巡りの経験があり四国にも
縁の深い方です。 
須藤氏の人柄は格闘家によくある硬派
なイメージはなく大変気さくな方で会場
の参加者を大笑いさせるほどエンターテ
イナーでありました。講演の題目は『僕
らは地球というゆりかごに揺れている』
で須藤氏の日常の話からご自分の生き方
や考えをユーモアを交えてご講演頂きま
した。我々に対してして欲しいことが３

つあるそうです。①本を読むこと②旅を
すること③瞑想すること。この３つです。
その理由について詳しく説明して頂きま
した。 
講演中３分程会場全員で瞑想後にそれ
についての解説があるなど今までに経験
のない非常に為になる興味深い内容でし
た。 
記念事業②青年会議所事業アワード２００８ 
　１４時４５分から１５時３５分まで青年会議所
アワード２００８が開催されました。 
これは、四国の２９ＬＯＭが行っている

事業を各ＬＯＭ１事業ずつ申請し、事前
審査により８事業が発表されその中から
最優秀賞１事業と優秀賞２事業を決定し
ます。褒賞事業によりＪＣ事業を発信し
様々なＪＣ運動の情報を増すことでロー
カルコミュニティーを復活させ市民意識 

４ http://www.m-jc.net/
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土佐清水ＪＣ 穂崎理事長と郷田理事長 

変革運動に繋げる機会をより多く提供す
ることを目的としています。 
最優秀賞には八幡浜ＪＣの事業『ふれ
愛？ＪＣドーム』が選ばれました。八幡
浜市は６５歳以上の人口割合が全体の約３０
%で県内の市で２番目に高い高齢化率と
なっています。それによる様々な問題を
悲観的に捉えるだけでなくあらゆる年代
層が相互扶助、交流、共生、連携といっ
た思いやりや助け合いの心を持つ関係に
なれば真の明るい豊かな社会が実現でき
ると考えられました。高齢者が生きがい
としている様々な活動を披露する場を作
る事業です。そこでは高齢者が人生から
得た豊かな知識や経験を若い世代が感じ、
年長者を敬う気持ちや道徳心、そしてロ
ーカルコミュニティーを熟成させること
を目的としています。八幡浜ＪＣの伊藤
篤司理事長はコメントにて事業に自信を
持っていたが本日ノミネートされた事業
はどれも素晴らしくて最優秀を頂けるか
不安もあったと他の事業を称えられまし
た。そして最優秀を頂けてとてもうれし
いと述べられました。 
また優秀賞には大洲ＪＣとみとよＪＣ
の事業が選ばれました。 
記念式典 
　１６時から１７時２０分まで記念式典が開催
されました。 
四国地区協議会会長挨拶で楠橋会長よ
り会長が変わり大変な中、副会長や地区
出向者全員が頑張って助け合い活動して
いることを述べられ現状の前向きな姿勢
を示して会場の全員に協力を求められま
した。開催地ＬＯＭの穂崎理事長の挨拶、
来賓の土佐清水市の市長挨拶のあと地区
内メンバー紹介および来訪メンバー紹介
がありました。そして地区功労者として
我が松山ＪＣの木本君が表彰されました。 
表彰式の後は次年度四国地区会長予定
者が高松ＪＣの木村構作君に決まったこ
との発表があり予定者挨拶がありました 

５ http://www.m-jc.net/
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そして次年度開催地がみとよＪＣに決ま
ったことの発表があり大会旗伝達式のあ
と次年度開催地ＬＯＭ理事長挨拶があり
ました。その後閉会となりました。 

大懇親会 
　１８時から２０時半までバスにて場所をあ
しずり港（海の駅あしずり）に移動し大
懇親会が開催されました。 
当日はマイ箸持参でした。海産物を中
心とした料理でしたが、その場で焼いて
食べられるように準備がされておりまし
た。アトラクションはフラダンスショー
や八幡浜市出身のコンビ芸人であるどー
よやＧＥＴ’Ｓ！！でおなじみダンディ坂野氏
のステージもあり最後には花火も打ち上
げられ四国のハワイを満喫できる企画満
載でした。 
ブロックごとに場所が決まっていたた
め会いたいメンバーも探しやすいようで
懇親を深める姿が会場で多く見られまし
た。 



会員開発カリキュラム 

「バスツアー」 第2回
 6/14

正岡副理事長挨拶 

会員開発委員会委員長と副委員長 

ＪＣＩ－ＵＪ公認トレーナー 
宇和島ＪＣシニア　広沢先輩 

６ http://www.m-jc.net/
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６月１４日（土）第２回新入会員カリキュ
ラムを行いました。 
今回のカリキュラムは、四国地区会員
大会（土佐清水）に参加すること、また、
同期同士の絆を深めていただくことを目
的に、土佐清水までのバス車内での研修
を行いました。 

２月入会者・５月入会者が一緒に行う
最初のカリキュラムとなります。また、
土佐清水までの長い道中ですので、親睦
ができるような研修をということで、３
分間スピーチ、そして、ＪＣＩ－ＵＪの
プログラム「ボディーランゲージ」の講
習を行いました。 
３分間スピーチでは、「実はわたし○
○です」というお題で話していただきま 

した、青年会議所が行う３分間スピーチ
を体験していただきながら、同期に自分
を分かっていただく機会になったのでは
ないかと思います。 

また、「ボディーランゲージ」の講習
では、ＪＣＩ－ＵＪの公認トレーナーで
宇和島青年会議所のシニア、広沢初志先
輩、また、出雲青年会議所から、トレー
ニー（研修生）の松原裕樹君にご協力い
ただきました。人間は、言葉以外で伝わ
る部分が非常に大きいということ、また、
スキンシップの必要性等、今後の青年会
議所活動また、ビジネスに役立つ内容で
あったと思います。バス車内での講習で、
広沢先輩、松原君には非常にご迷惑をお
かけいたしましたが、新入会員の皆様に
は、十分に伝わったのではないかと思い
ます。 
朝、７時に松山を出発して、１３時から、

四国地区会員大会・懇親会に出席し、松
山に着いたのが深夜の１時、新入会員の
皆様には、大変なカリキュラムとなって
しまいましたが、同期の結束力、個々の
パワーにはすごく感心いたしました。最
後になりましたが、バスでのカリキュラ
ムにご協力いただきました、スタッフ、
メンバーの皆様本当にありがとうござい
ました。 



新入会員による３分間スピーチ 

車内での新入会員の様子 

車内でのカリキュラム 

出
雲
Ｊ
Ｃ
よ
り
Ｊ
Ｃ
Ｉ
―
Ｕ
Ｊ
ト
レ
ー
ニ
ー
の
松
原
君 

７ http://www.m-jc.net/

第
２
回
会
員
開
発
カ
リ
キ
ュ
ラ
ム 



◆俳句甲子園四国地区松山地方大会を開催して 
文化発信委員会　副委員長　松並　直人 

理事長挨拶 

試合前の握手 

白熱した試合 

８ http://www.m-jc.net/
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去る６月２８日（土）、松山青年会議所
の主管により第１１回俳句甲子園四国地区
松山地方大会が開催されました。 
俳句甲子園地方大会は、毎年８月１９日
（ハイクの日）前後に開催される全国大
会の出場権獲得を賭けた大会として位置
づけられ、各会場で優勝したチームが優
先的に全国大会に出場できるとあって、
年々参加チーム数・参加エリアともに拡
大しています。今年は全国各地から俳句
甲子園にエントリーのあった６３校１０２チ
ームのうち、地方大会は、過去最高の７１
チームにより、北は北海道から南は沖縄
まで全国各地の１９地区に設置された全て
の会場でエントリーがあり、残念ながら
１チームのみのエントリーとなった４会
場と先の岩手・宮城内陸地震の影響によ
り開催を見合わせた仙台会場を除く全て
の会場で開催されました。 

松山地方大会においても、過去最高の
１６チームのエントリーとなったため、例
年地方大会会場として三越松山店様より
ご提供頂いている三越アトリウムコート
の他に、子規記念博物館を会場として増
設し、初の試みとなる１地区２会場同時
開催となりました。 
開会式は、エントリーのあった１６チー

ム参加者・引率者全員と試合を審査して 

いただく両会場の審査員が三越アトリウ
ムコートに一堂に会して、１０時の開店と
同時に行われ、参加者の真剣な眼差しと
来店客の注目の中、松山青年会議所郷田
理事長の開会宣言により幕を切って落と
されました。続いて、俳句甲子園でお馴
染みのやのひろみさんの司会により、各
チームの試合会場と対戦相手を決定する
組合せ抽選が行われましたが、会場から
は、抽選クジが引かれるたびに、悲鳴が
上がったり、ため息が漏れたり気合を入
れたりと早くも臨戦態勢に。 
開会式終了後、子規博チームはスタッ
フ先導のもと、路面電車で慌ただしく試
合会場がある道後まで移動し、以降、三
越会場と子規博会場に分かれ、両会場と
も８チームのトーナメント戦による試合 



三越会場の様子 

試合前 チーム一丸となり 

運命の採点は 

試合後の互いの健闘をたたえ 

文化発信委員会委員長と副委員長 
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が同時進行されました。 

地方大会の兼題は「噴水」・「夏めく」・
「さくらんぼ」。試合では、高校生らし
い日常を詠んだ俳句「噴水と開いたまま
の英和辞典」、「噴水に削られていく旧
校舎」、玄人受けしそうな洗練された俳
句「注ぎきる音の夏めく急須かな」、奇
抜な視点で会場を沸かせた「シロサイの
大脱糞や夏めきぬ」、「夏めくや五臓六
腑にありし音」など各自思い思いの句が
披講され、互いの句について、言葉一つ
一つを大切に吟味しながら真剣に鑑賞し
合う姿に、大会運営を忘れて見入ってし
まいました。 

大会運営は、メンバーの主体的な協力
をはじめ、三越松山店並びに子規記念博
物館の関係者の皆様の支援により、両会
場とも特段の混乱もなくスムーズに進行
することができました。ご協力いただい
た皆々様には厚く感謝申し上げます。 

さて、気になる試合結果ですが、三越
会場優勝は全試合僅差で接戦をものにし
た愛光高等学校Ａチーム、子規博会場優
勝は県内の並みいる強豪を制した済美平
成中等教育学校Ｂチームとなり、大会規
定によって、両チームはいずれも地方大
会優勝チームとして全国大会出場権を獲
得しました。 
四国地区松山地方大会を代表するチー
ムとして、全国大会での彼らの活躍を期
待するとともに、俳句甲子園実施によっ
て、俳都「まつやま」が地域一体となっ
て更に盛り上がる契機となることを願う
ばかりです。 



選出チーム名 
北海道旭川東高等学校B 
北海道旭川東高等学校A 
秋田県立新屋高等学校 
岩手県立水沢高等学校A 
（特別投句審査） 

開成高等学校B 
茨城県立下館第一高等学校A 
新潟県立巻高等学校 
松本第一高等学校 
愛知県立幸田高等学校A 
高田高等学校A 
甲南高等学校 
大阪府立吹田東高等学校B 
広島県立安芸南高等学校 
開星高等学校 
徳島県立富岡西高等学校A 
愛光高等学校A 
済美平成中等教育学校B 
福岡県立黒木高等学校A 
熊本信愛女学院高等学校 
沖縄県立浦添高等学校A

地　区 
北 海 道  
 
東 北  
 
 

関 東  
 
北陸信越 
 
東 海  
 
近 畿  
 
中 国  
 
四 国  
 
 
九州・沖縄 

地　区 
東 北  
 
関 東  
 
北陸信越 
 
東 海  
 
近 畿  
 
中 国  
四 国  
 
 
九州・沖縄 

会　場 
札 幌  
旭 川  
秋 田  
仙 台  
 

東 京  
宇 都 宮  
新 潟  
長 野  
名 古 屋  
津 

伊 丹  
京 都  
広 島  
松 江  
徳 島  
松山三越 
子 規 博  
福 岡  
熊 本  
沖 縄  

選出チーム名 
青森県立弘前中央高等学校 
岩手県立一関第二高等学校 
開成高等学校A 
神奈川県立厚木東高等学校 
岐阜県立飛騨神岡高等学校 
石川県立金沢泉丘高等学校 
三重県立宇治山田高等学校 
加藤学園暁秀高等学校 
洛南高等学校A 
大阪府立吹田東高等学校A 
島根県立浜田商業高等学校B 
愛媛県立松山東高等学校B 
愛媛県立伯方高等学校B 
愛媛県立宇和島東高等学校 
沖縄県立首里高等学校A 
熊本県立菊池高等学校A

全国大会出場校 

■地方大会審査部門 ■投句審査部門 （順不同） 
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第１１回俳句甲子園全国大会は、全国各

地の地方大会で優勝（不戦勝チームを含

む）した１９チームと厳正なる投句審査に

より選出された１７チームの合計３６チーム

によって、ここ松山で開催されます。 

いずれも過去最多エントリーチームの

中から全国大会出場の切符を手にした強

豪チームばかりで、どの試合も熱戦が繰

り広げられることは間違いないでしょう。

大会日程は右記のとおりとなっています

ので、皆様お誘い合わせのうえ、是非、

ご観戦にご来場下さい。また、当日の運

営をお手伝いいただける方は、ぜひよろ

しくお願い申し上げます。 

■大会日程 

８月１６日（土） 

予選リーグ戦、トーナメント１回戦・

２回戦（大街道商店街特設会場） 

８月１７日（日） 

敗者復活戦、準決勝戦、決勝戦（松山

市総合コミュニティセンター） 
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8月1日（金）18：30～ 
会場：松山全日空ホテル 

 

毎年８月１日は、社団法人松山青年会議所の創立記念日で、この日には

創立記念式典と懇親会を開催することになっています（運営規則第１５条１６

条）。 

今年も、５６回目のおめでたい日が近づいてまいりました。 

今年の創立記念パーティーは「元気を出そうぜ！松山ＪＣ」をテーマに、

元気の出る、楽しめるパーティーを指向したいと、総務委員会的には考え

ております。当年度も残すところあと半年弱、折り返し地点を過ぎました。

次年度理事長も内定する頃です。色々ありました今年でしたが、若者らし

く前を見て、坂の上の雲だけを見て進んでいけるように、そして来年以降

より素晴らしい松山ＪＣとなれるよう、ちょっぴり元気付けるお手伝いが

できたらな、と総務委員会では願っております。 

今回のパーティーでのアトラクションは、シニアの皆さまも現役も楽し

める「スポーツスタッキング」に挑戦していただきます。このゲームは、

専用のカップを積んだり崩したりするだけの単純なものです。が、これが

上達するとものすごい速さで出来ます。文字通り「目にも留まらぬ早業」

ですね。テレビでご覧になったことがある方はいらっしゃると思いますが、

実際にやったことある方は少ないと思いますので、今回ぜひ皆さん、こぞ

ってチャレンジしてみてください。優勝チームには楽しい賞品をご用意い

たします。 

それでは８月１日１８：３０、松山全日空ホテルでお待ちしております！ 

総務委員会委員長　坪内洋輔 



８月例会ＰＲ 
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松山春まつり「お城まつり」の検証  

松山春まつり「お城まつり」は、春に桜咲き誇る松山城を中心に華やか
な催し物を３日間に渡って開催するイベントです。今年は、４月４日（金）
の「第１８回歌謡チャンピオン大賞」から始まり、４月５日（土）には「第３９回
野球拳全国大会」「第６回伊予節全国大会」が行われ、そして４月６日（日）
に「大名武者行列」「第４回千舟ダンスカーニバル」が開催されました。 
現在松山春まつり「お城まつり」は「お城まつり実行委員会」が主催と

なって開催されていますが、社団法人松山青年会議所は「市民主体の春ま
つりを」という活性化を願う一貫した想いを持ってその企画段階から参加
しています。 
行政及び他団体とのコミュニケーションを密にとることが必要であるこ

の事業は、大名行列、千舟ダンスカーニバルの公募から始まり当日の運営
まで非常に規模の大きな事業であります。事業をスムーズに運営するため
には、毎年、事業計画や運営経験の豊富なベテランメンバーが対応してま
いりました。今年度も何回かこの事業を経験したことのあるメンバーが観
光開発委員会に所属し柱となりメンバーをまとめ、この大きな事業を成功
へと導きました。 
この継続事業であります松山春まつり「お城まつり」ですが、開催日が

４月第一金・土・日曜日ということで、準備は半年前の１０月より行ってい
ます。１０月といえば社団法人松山青年会議所では次年度の準備委員会が始
まっている時期です。この１０月からスムーズなスタートが出来ればと考え
ています。そこでメンバーのみなさまに、今年度の事業報告、反省会報告
を踏まえ、松山春まつり「お城まつり」の担当歴代委員長及び今年度理事
長、次年度理事長予定者にディスカッションしてもらい、また行政が考え
る松山春まつり「お城まつり」の方向性を聞き、それに対して社団法人松
山青年会議所がどう対応していくのかを話していただく予定です。そうす
ることで、一人でも多くのメンバーに松山春まつり「お城まつり」がどの
ような事業なのかを理解していただき、興味を持つことによって、メンバ
ーのみなさまより活発な意見をいただけるのではないかと思っています。 
また、次年度この事業を担当する委員会に所属したときに、スムーズな

スタートが出来ればとも考え、松山春まつり「お城まつり」の検証を８月
例会で行います。 

観光開発委員会　委員長　藤田　昌宏 
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今年も、サマコンの季節がやってまい
りました。 
サマーコンファレンス（略してサマコ
ン）は、日本ＪＣ主要事業の一つで、７
月という１年の折り返し点で、本年度日
本ＪＣ活動の方向性を問う大会です。日
本ＪＣも松山ＪＣと同様、１年間単位で
活動しています。ですからこの中間地点
でこの半年ほどの活動成果を披露したり、
調査・研究した結果を報告したりする場
になるわけです。 
ただ、そういう小難しい理屈はさてお
き、全国から志を同じゅうするＪＣメン
バーが集う大会です。松山だけにいると
なかなか感じられないかもしれませんが、
日本全国には４万人弱のＪＣメンバーが
いて、各地で活発に活動しています。そ
の同志が集う大会です。楽しくないわけ
がありません。久しぶりに会う友も嬉し
いですし、しょっちゅう会っている仲間
でも、異国の地（というとオーバーです
が）で集うとさらにその絆が深まるもの
です。 

皆さん、ＪＣに居ると当たり前になっ
てしまいがちですが、まずは隣の方を改
めて見てみて下さい。ＪＣに入らなかっ
たら会えなかった「友」ではないでしょ
うか？もし自分が今ＪＣに居なかったら
どうでしょうか？この場にいる方たちと
出会うことも無かった方もいるのではな
いでしょうか？ 
それが出向という得がたい経験をする
ことで、その友人の幅が、愛媛ブロック
内、四国地区内、そして日本全国に広が
るわけです。こんな経験は４０歳までしか
できないＪＣでしか味わえません。 
そのＪＣの素晴らしさの一端に触れら
れる機会が、サマコンであり、１０月の全
国大会であり、１月の京都会議です。少
しでも興味ある方は、「まずは自分が一
歩前へ」の精神で、ぜひサマコンを体験
してみてください。 
では。横浜の地でお会いしましょう！ 
http://www.samacon.jp 

総務委員会委員長　坪内洋輔 



本年度の事業も折り返し地点というところですが２００８年度社団法人松山青年会

議所のホームページも日々更新し続けています。今お読みのわかつばきですがバ

ックナンバーをホームページで見られることはご存知でしょうか?松山青年会議

所ホームページを開き画面左のわかつばきバックナンバーと書いてあるボタンを

クリックすると、わかつばきのバックナンバーをPDFにて閲

覧が可能です。過去の事業の内容も検索しやすく工夫してい

ます。また常に最新のニュースはもとより例会及び事業案内・

報告も常時更新しています。皆様ぜひ活用して下さい。 

(広報委員会)
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順位 氏　名 ＯＵＴ ＩＮ グロス ＨＤＣＰ ネット 

１０ 

１１ 

１２ 

１３ 

上岡喜美夫 

石丸　寿夫 

山田　相悟 

兵頭　　史 

松本　陵志 

吉末　　修 

武智　光成 

野中　信辰 

中村　憲一 

新矢　　一 

高須賀盛満 

藤堂　幸司 

平岡昌次郎 

42 

45 

40 

44 

49 

45 

46 

46 

46 

47 

54 

44 

49

36 

44 

38 

44 

37 

42 

44 

39 

40 

44 

56 

48 

45

78 

89 

78 

88 

86 

87 

90 

85 

86 

91 

110 

92 

94

4 

15 

3 

13 

9 

9 

12 

6 

6 

11 

30 

11 

12

74 

74 

75 

75 

77 

78 

78 

79 

80 

80 

80 

81 

82

順位 氏　名 ＯＵＴ ＩＮ グロス ＨＤＣＰ ネット 

松山ＪＣ じゃがいもクラブ6月例会 芥屋ゴルフ倶楽部 

ドラコン 
ニアピン 
ベスグロ 
次回ＨＤ 

中村 
松本　　野中　　藤堂×２ 
上岡 
上岡（４⇒２）　石丸（１５⇒１３） 

６月
例会
 

次 回 予 定 
【8月例会】8／20（水）久万カントリークラブ 
【9月例会】9／17（水）松山国際ゴルフ倶楽部 

〈対内誌〉 

早朝、福岡市内のホテルを出発したとき

は心配になる天候でしたが、ゴルフ場に

到着する頃には、怪しかった雲も消え、

良いゴルフ日和となりました。 

コウライ芝のグリーンに悩まされなが

ら白熱した勝負の結果、上岡　喜美夫　

先輩が優勝に輝きました。 

「同伴メンバーと共に真剣ながらも楽

しくラウンドした結果、優勝することが

できました。今回遠征のなかでメンバー

の皆さんと、より親睦を深めることがで

きたと思います。今年も折り返し地点で

すが、もっと多くのメンバーに参加して

もらい、じゃがいもクラブを盛り上げて

いきましょう。」 

次回８月号では、７月例会（サンセッ

トヒルズＣＣ）の結果をお伝えします。 

６月例会優勝！ 

上岡　喜美夫 先輩 
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このところ猛暑が続

いておりますが、暑さ

に負けずプレーされて

ますでしょうか。さて、

６月４日・５日一泊二

日の日程にて、じゃがいもクラブ遠征で

九州・福岡の地へ行ってまいりました。

そして二日目の５日（木）芥屋カントリー倶

楽部にて、６月例会が開催されました。 
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9　 月 

例会（１８:３０コミセン） 

例会（１８:３０コミセン） シニア例会（１８:３０ホテルＪＡＬシティ） 

第１１回俳句甲子園全国大会 
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愛日会合同親睦ゴルフコンペ（塩見　良雄 先輩 主催）で集まった募金を、会員の皆様のご厚意により寄付

していただきました。 

ありがとうございました。 

〈対内誌〉 
１６ http://www.m-jc.net/
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7－9月 事業スケジュール 

注）このスケジュールは予定ですので変更になる場合があります。詳細等については各自ご確認下さい。 








